



Music

French Sentences



<input checked="" type="checkbox"/> English	French
<input type="checkbox"/> The church is without aisles, and has a semicircular roof, and the choir is raised twelve steps above the floor of the nave.	L'église est sans bas-côtés, et a un toit semi-circulaire, et le chœur est élevé de douze marches au-dessus du sol de la nef.
<input type="checkbox"/> She resolved to give up learning the harp and to play only the guitar.	Elle décida d'abandonner l'apprentissage de la harpe et de ne jouer que de la guitare.
<input type="checkbox"/> He wore headphones and spoke into a microphone, simultaneously responding to half a dozen chat windows open on this computer.	Il portait des écouteurs et parlait dans un microphone, répondant simultanément à une demi-douzaine de fenêtres de tchat ouvertes sur cet ordinateur.
<input type="checkbox"/> She pulled a folder from her bag and they headed to the music room.	Elle a sorti un dossier de son sac et ils se sont dirigés vers la salle de musique.
<input type="checkbox"/> Sarah heard the piano playing very softly as she went down the stairs to make breakfast.	Sarah entendit le piano jouer très doucement alors qu'elle descendait les escaliers pour préparer le petit-déjeuner.
<input type="checkbox"/> He was silent for a few moments and she thought he was listening to the radio.	Il resta silencieux pendant quelques instants et elle crut qu'il écoutait la radio.
<input type="checkbox"/> In the violin concerto, the second movement opens with a beautiful melody played by the oboe.	Dans le concerto pour violon, le deuxième mouvement s'ouvre sur une belle mélodie jouée par le hautbois.
<input type="checkbox"/> Suddenly he heard a familiar voice repeating something to him a second time.	Soudain, il entendit une voix familière lui répéter quelque chose une deuxième fois.